

Bastian Brandl ist da!



□



(fa) Am 17. Juni 2014 war es soweit!

Neun Monate haben sie über mich geredet j e t z t sollen sie mich hören!

Um 12:23 Uhr hat Bastian mit einem Geburtsgewicht von 2770g und einer Körpergröße von 45cm das Licht der Welt erblickt.
Dem Nachwuchs, der Mama und natürlich auch dem Papa geht es blendend. Und wie man auf dem zweiten Bild registrieren kann, hat auch das Schwesterchen Bastian bereits ins Herz geschlossen.

Herzlichen Glückwunsch und weiterhin alles, alles Gute auch von dieser Stelle aus!

